



初！！ 中学部 合唱コンクール 大成功

1月23日(金)、小学部や保護者、職員など多くのお客さんを迎えて、中学部で初めての合唱コンクールが行われました。各学年で、音楽の授業を中心に練習を重ね、本番で練習の成果を披露しました。練習では、なかなか声が出なかったり、みんなの声がまとまらなかったりしましたが、本番を前にみんなの気持ちが一つになり、当日体育館に響き渡った歌声は、お客様の心に届き、大きな拍手をいただきました。

サプライズで先生方の合唱も披露しました。最後は、中学部生徒が歌詞を考え今年度できた中学部の歌「レッツ チャレンジ」を全員で歌いました。全員の掛け声で気合いを入れて歌い始めた歌には、全員の気持ちとパワーが込められ、中学部が一つとなった瞬間でした。最後は全員で円陣を組み、成功を喜び合いました。



中3：練習ではみんなで改善し合い、「銀河鉄道999」を見事に歌い、ました！「校長賞」を受賞しました。



中2：二部合唱に挑戦し「あじさい」を歌いました。
素晴らしいハーモニーでした♪



中1：
「翼をください」を歌いました。力強い歌声は、大空に届きました。



たくさんのお客さんを前に、緊張しながらも堂々と歌いました！

